## Doblete del **Balcón del Genil** para entrar en los 'play offs'

#### WATERPOLO

🗱 J. M.

GRANADA. El Inacua Balcón del Genil firmó un doblete de victorias tanto en Primera Andaluza como en Segunda para sellar su acceso a los 'play offs', algo que ya tenía en el bolsillo el primer equipo como campeón de grupo y que ayer certificó el filial. Los 'mayores' sufrieron para vencer en Chiclana (10-12) en un duelo marcado por las bajas en la escuadra de Pío Salvador, que repartió su plantel para reforzar al segundo conjunto. En el duelo de Primera Andaluza, los gaditanos estuvieron a punto de meter en apuros a los de Huétor Vega en el último período (4-1), si bien los metropolitanos aguantaron el empuje de los anfitriones para conservar su ventaja hasta el final. Así, el primer equipo cierra la fase regular a lo grande, con un balance de catorce victorias, un empate y un único revés.

Por su parte, el filial del Inacua Balcón del Genil doblegó en casa al Jerez con comodidad (14-3). La salida en tromba en el primer y tercer cuarto -saldados ambos con 5-0 a favor-bastaron para que los granadinos cosecharan la victoria que necesitaban para garantizaran su pasaporte a los 'play offs'. Estas eliminatorias las disputará el Motril como líder de Segunda Andaluza y que los hueteños se plantean como una nueva oportunidad para seguir fogueando a los jóvenes va-lores del club nazarí.

### Doble cita del Sierra Nevada en Alcalá contra San Fernando

#### **HOCKEY HIERBA**

\*\* J. M.

GRANADA. Los equipos del Sierra Nevada sufrirán esta jornada un nuevo exilio al campo de Alcalá para disputar sus respectivos compromisos en categoría autonómica ante San Fernando. El conjunto femenino abre fuego esta mañana (10 horas) con la buena noticia del regreso de Irene, si bien las bajas de Marta y Lara restan potencial a la plantilla granadina. Por su parte, el cuadro masculino se medirá a los sevillanos a continuación (12 horas) en un choque en el que el técnico nazarí podrá contar con su bloque al completo, siendo el iuvenil Cobo la única ausencia forzada en su empeño por sumar una victoria que le permita tomar aire en la Liga andaluza.

# Sin mordiente en la Serie B

Los Lions encajan su quinto tropiezo del curso en categoría nacional al ser incapaces de perforar la sólida línea defensiva del líder Murcia Cobras

#### **FÚTBOL AMERICANO**

:: JUANJO MARTÍN

GRANADA. El sinsabor de perder la final de la Liga Andaluza no se lo pudieron quitar de la boca los Lions, que ayer sufrieron un nuevo tropiezo en la Serie B. La experiencia en la competición nacional está siendo este año altamente infructuosa para los granadinos, dado que han perdido en esta Liga sus cinco encuentros disputados, el último de ellos ante Murcia Cobras (32-0).

El cuadro pimentonero planteaba un enorme reto al no haber encajado aún ningún 'touchdown', algo que no pudieron cambiar los leones. Por mucho que lo intentaran, los discípulos de Francisco Javier García 'Ochoa' se estrellaron una y otra vez con la línea defensiva de los locales, que derrocharon una solidez ante la que poco pudieron hacer los jugadores nazaríes.

Los Lions confiaron sus posibilidades a la habilidad de su zaga propia para contener los ataques de Cobras. Esto se cumplió durante el primer período, pero en el segundo acto Sotomayor abrió la lata y enseñó a sus compañeros la ruta hacia la felicidad. Largo protagonizó la segunda marca de los locales, que tras fallar sus dos puntos extras se marcharon al descanso con una renta exigua (12-0) que alimentó la ilusión granadina de la remontada.



Ataque de los Lions en uno de sus partidos. :: RAMÓN L PÉREZ

Sin embargo, esta no se produjo dado que al poco de reanudarse el encuentro llegó la sentencia. Un gran pase de Arques lo recogió Micas para disparar al líder en el marcador (19-0), algo que no pudieron impedir los Lions al carecer de una mejor visión de juego ofensivo con la que perforar la tela de araña tejida por los murcianos.

Los 'drives' de los leones se sucedían sin éxito ante las intercepciones del oponente, que consiguió dos ensayos más con los que ampliaron su renta hasta el definitivo 32-0 con el que concluyó el choque. La escuadra granadina sigue sin sumar en una Serie B que se le ha atragantado al joven plantel con el que ha competido este año.

#### EN BREVE

#### El Ciudad femenino entra en descenso

TENIS DE MESA

:: J. M. El Ciudad de Granada no pudo dar la sorpresa ante el Rivas, quien venció ayer en Armilla (2-4). Las madrileñas demostraron su segunda plaza y complican las opciones de salvación de las nazaríes, que caen a puestos de descenso con este resultado. Las ciudadanas tratarán de sumar una victoria esta mañana (11 horas) ante Las Rozas.

#### Cara y cruz para Loja y Monachil en Segunda

FUTBOL SALA

:: J. M. La jornada en Segunda fe-menina deparó resultados dispares para los conjuntos granadinos. El Loja goleó en casa al Guadalcacín (5-2) y se mantiene tras la estela de Roldán B y UCAM Murcia, que comandan la tabla. Por su parte, el Monachil no pudo traerse nada positivo de su visita al Cádiz Polideportivo, que le superó con claridad (7-3).

#### Cáceres agrava la mala racha del Universidad

RUGBY

:: J. M. El Universidad de Granada encajó otra derrota en División de Honor B, agravando así su racha en la que ha perdido los veintiún partidos jugados. Los arlequinados cayeron en Cáceres con claridad (51-5) en un encuentro en el que la diferencia al descanso (22-0) fue insalvable. Los granadinos sólo lograron un ensayo por mediación de Medina.

## Ramón y Cajal-UGR sella su acceso a cuartos de final

El Meridiano Baza golpea primero en su duelo ante Dos Hermanas, mientras que Gades se adelanta en su serie contra La Zubia

#### **BALONCESTO**

:: J. MARTÍN

**GRANADA.** El Ramón y Cajal-UGR ya está en los cuartos de final de los 'play offs' de Primera Nacional femenina. El conjunto capitalino cumplió los pronósticos y volvió a derrotar al Linares, que concluyó la fase regular como colista del grupo oriental y que ayer sucumbió de nue-vo ante las 'leonas' (62-45). El cuadro dirigido por Alex Gó-

mez no pasó ningún tipo de agobio a la hora de defender la renta de quince puntos labrada en el partido de ida, y de hecho con el paso de los minutos no hizo otra cosa que aumentar su ventaja para demostrar la superioridad sobre su adversario. La escuadra jienense se quedó relativamente a tiro de las nazaríes después de los dos primeros períodos (29-21 al descanso), e incluso se permitió el lujo de estrechar el luminoso a falta del último acto (40-38). En ese instante, 'Raca' dio un sonoro golpe en la mesa para ratificar con un último parcial de 22-7 su acceso a los cuartos de final, donde le aguarda el CB Gades.

Ese será el objetivo este mediodía de los otros dos conjuntos granadinos de esta categoría. Presentación Covefarma requiere poco menos de un milagro (13.30 horas) para darle la vuelta a su eliminatoria con Mijas Gamarra tras perder por veintidós puntos en el primer encuentro, mientras que Agustinos Drop Artist sí tiene al alcance avanzar a la siguiente ronda. Pese a caer por dos puntos en Sevilla ante El Reverso (71-69), el hecho de jugar en su



El 'Raca' busca el aro con agresividad. :: ALFREDO AGUILAR

cancha debe inclinar la balanza a favor del conjunto entrenado por Antonio Martín.

En lo relativo a los 'play offs' de Primera Nacional masculina que ayer arrancaron, el Meridiano Baza encarriló su eliminatoria al mejor de tres choques contra Dos Hermanas al vencer por 74-72. La escuadra de Mariano García avasalló a los sevillanos de inicio (44-24), pero se relajó en una segunda parte que encogió el corazón de los seguidores bastetanos y que casi les cuesta un disgusto.

Por su parte, La Zubia estuvo a punto de recuperar la ventaja de campo en su cruce contra Gades, ante el que finalmente hincó la rodilla (62-57). Los jugadores de Víctor Ortega buscarán la próxima alargar la eliminatoria con una victoria que forzaría el tercer y definitivo encuentro de desempate.